



Vereinsnachrichten

Ausgabe: Februar 2026

49. Ausgabe

Seite: 1

„Treu dem guten alten Brauch“

Veranstaltungen und Termine

Aktiven und Mitglieder

14.02.25 **18:30 Uhr** **Samstag**
Vereinsabend in der Gaststätte Jahnhalle

Wir Informieren

Auftritt beim FC Bayern Fan Club Steinsberg

Am 4. Januar waren wir beim FC Bayern Fanclub in Steinsberg zu ihrem Jubiläumsjahr und der FC Bayern schickte zum jährlichen Neujahrsbesuch den Spieler Jonathan Tah nach Steinsberg. Wir plattelten die Amboßpolka und bei der Sternpolka dürfte Jonathan mittanzen. Danke an den Bayern Fans für den schönen Nachmittag.



Jahreshauptversammlung

Am 9. Januar 2026 fand die ordentliche Jahreshauptversammlung des Heimat- und Volkstrachtenvereins „Stamm“ Regenstauf e. V. in der Gaststätte Jahnhalle statt. Vorsitzender Tobias Lehner begrüßte zahlreiche Mitglieder sowie Ehrengäste, darunter Bürgermeister Josef Schindler, die Marktgemeinderäte Elisabeth Mayerhofer und Harald Richter sowie Ehrenmitglied Christa Senft.

Der Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr fiel durchweg positiv aus. Mit zwei Musikantensitzweilen, Passions-, Marien- und Adventsingern, einem Volkstanz- und Schuhplattlerkurs sowie dem Kathreintanz war der Veranstaltungskalender gut gefüllt. Diese Aktivitäten trugen auch zur Gewinnung neuer Mitglieder bei. Ein besonderer Höhepunkt war das 95-jährige Gründungsfest mit der Segnung der restaurierten Vereinsfahne von 1951. Ebenso erfolgreich verlief die Teilnahme am Regenstaufener Bürgerfest sowie an zahlreichen weiteren Trachtenfesten.

Sehr erfreulich entwickelte sich die Jugendarbeit. Die Trachtenjugend blickte auf ein abwechslungsreiches Jahr mit Auftritten, Ferienprogramm, Ausflügen, Bastelnachmittagen und geselligen Aktionen zurück. Auch in den Bereichen Volkstanz und Schuhplatter und Volksmusik war der Verein äußerst aktiv. Es wurde auch wieder eine Goiâlschnalzergruppe ins Leben gerufen.

Ein sichtbares Zeichen für die moderne Öffentlichkeitsarbeit des Vereins ist das neue Maskottchen „Trachtenmuckl“. Seit dem vergangenen Jahr begleitet er den Verein sowohl bei Veranstaltungen als auch in den sozialen Medien und verbindet auf humorvolle Weise **Tradition und zeitgemäße Darstellung**. Ein besonderer Dank wurde den zahlreichen Sponsoren ausgesprochen, die den Verein sowohl bei der Restaurierung der Vereinsfahne als auch durch finanzielle und materielle Unterstützung begleitet haben. Die Sponsoren der Fahnenrestaurierung sind auf einer Dankestafel im Vereinslokal Jahnhalle namentlich genannt. Ebenso hob der Vorsitzende die große Bereitschaft der Mitglieder zu Arbeitsleistungen hervor, die einen wesentlichen Beitrag zum erfolgreichen Vereinsleben leisten. Die Jahreshauptversammlung wurde musikalisch von der Lindhof-Musi umrahmt und klang in geselliger Atmosphäre aus.

Ausblick auf das Vereinsjahr 2026

Für das kommende Jahr ist erneut eine umfangreiche Veranstaltungsreihe geplant. Den Auftakt bildet die Josefs-Sitzweil im März, gefolgt vom Passionssingen. Weitere Höhepunkte sind mehrere Mariensingen, eine Herbstsitzweil, ein mehrteiliger Volkstanzkurs, der traditionelle Kathreintanz sowie das Adventsingen im Dezember.

Darüber hinaus nimmt der Verein an überregionalen Veranstaltungen teil, darunter das Gautrachtenfest in Wackersdorf, der Festzug zur Regensburger Maidult sowie der Nordgautag in Roding, bei dem der Heimat- und Volkstrachtenverein „Stamm“ Regenstauf wieder den Markt Regenstauf vertreten wird. Parallel dazu sollen im Laufe des Jahres die Planungen für das 100-jährige Gründungsjubiläum beginnen.

Lindhof-Muse der Regenstauf Trachtler musiziert in Berlin

Die Lindhof-Muse des Heimat- und Volkstrachtenvereins „Stamm“ Regenstauf war am vergangenen Wochenende zu Gast in Berlin.

Ein erster Auftritt stand am Samstagabend sowie auch am Sonntagabend im Maximilians Restaurant auf dem Programm. Dort gestalteten die Musikanten einen musikalischen Abend mit bayerischer Volksmusik.

Am Sonntag und Montag wirkten die Regenstauf Trachtler am Bühnenprogramm in der Bayernhalle auf der Internationalen Grünen Woche mit. Das Programm auf der Messe sowie die musikalische Umrahmung in den Gaststätten wurden vom Bayerischen Trachtenverband koordiniert. Neben den Auftritten bot die Berlinfahrt auch Gelegenheit zum Austausch mit Trachtlerinnen und Trachtler aus anderen Regionen. Dabei traf die Lindhof-Muse unter anderem auf Gruppen aus dem Inngau, dem Chiemgau und dem Loisachgau. Mit ihren Auftritten trugen die Regenstauf Trachtler dazu bei, bayerische Volksmusik und überliefertes Brauchtum auch außerhalb der Heimat einer breiten Öffentlichkeit zu präsentieren.



Achtung

Mitgliederbeitragseinzug für das Jahr 2026
Im Februar werden die Mitgliedsbeiträge wieder von den Bankkonten per Lastschrift abgebucht.
Wir bitten alle Mitglieder, bei denen sich die Bankverbindung geändert hat, umgehend dem Kassier Doris Lehner Tel. 09402 6346 mitzuteilen, ansonsten sehen wir uns leider gezwungen, die Rücklastschriftgebühren in Höhe von 5,-- Euro zu berechnen.

Für und von der Jugend

Veranstaltungen und Termine

09.02.26 17:00 Uhr Montag
Kinder- und Jugendprobe im Mehrgenerationenhaus

23.02.26 17:00 Uhr Montag
Kinder- und Jugendprobe im Mehrgenerationenhaus

Jugendprobe

Am 19. Januar fand die erste Jugendprobe im Jahr 2026 im Mehrgenerationenhaus statt



Auch am 26. Januar war wieder viel Schnee und Glatteis angesagt, aber die Jugendprobe wurde dennoch abgehalten. Zuerst wurden Geburtstagsglückwünsche gesungen, dann wurde die „Heiße Kartoffel“ gespielt, anschließend wurden Volkstänze geprobt, zum Schluss wurde Line-Dance geübt.

